

# Smiles for All.

令和3年9月28日（火）

## 教育実習が終わりました。

9月1日（水）から、行われていた教育実習が終わりました。2年1組では、お別れ会が行われ、沖本先生も1組のみなさんとお別れを惜しんでいました。沖本先生はこれから大学に戻り、自身の卒業に向けて、卒業論文の制作に取りかかります。来年以降、中学校の教師として、活躍してくれることを期待しています。また、何年か後には、熊野東中学校の教師として戻ってこられるのを、楽しみにしています。

## 沖本先生から2年生のみなさんにお手紙をいただきました。

三週間という短い間ですが、お世話になりました。四クラスの授業をさせていただき、みんながたくさん、発言してくれたり、しっかり声を出して発音してくれたり、協力してくれたおかげで、無事、授業を成立させることができました。授業後に「分かりやすかった。」「楽しかった」と声をかけてくれるみなさんの声に励まされました。体育祭では練習から見させてもらい、練習にも参加させてもらいました。二年生の皆さんが、日々成長する姿を見ることができました。みなさんが、廊下や教室で挨拶してくれたことがとても、うれしく、「先生！」とみなさんに呼んでもらいましたが、私の方が学ぶことばかりでした。私は教師を目指し頑張ります。みなさんも全力で学校生活を楽しみ、「かっこいい」3年生になってください。みなさんのことを応援しています。

沖本 佳純

### 沖本先生とお別れのようす

